
Mündliche Mitteilungen 
Keine 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
Anfragen aus der Sitzung vom 01.10.2014 
AM Ute Krüger 
Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass zwischen dem Kloster Walberberg und der Coloniastraße 
auf dem Feld, welches südlich der Straße liegt, ein Feld abgetrennt wurde, zum Halten von 
Pferden, wo Eisenbahnschwellen verwendet wurden? Ist dies so zulässig? 
Antwort: 
Der Vorgang ist der Verwaltung bekannt und wurde örtlich überprüft. Da es sich nicht um ein 
baugenehmigungspflichtiges Vorhaben handelt, aber vermutlich ein Verstoß gegen 
abfallrechtliche Vorschriften vorliegt,  wurde der Vorgang zuständigkeitshalber an den Rhein-
Sieg-Kreis abgegeben. 
 
AM Dalitz 
1. Im Leistungsverzeichnis der Königstraße steht nichts zu den Bäumen, die dort 

verbaut werden sollen. Welche Bäume werden dort gepflanzt? 
Antwort: 
Eine Baumart für das Straßenbegleitgrün in der Königstraße ist derzeit noch nicht ausgewählt. 
Die Landschaftsbauarbeiten werden als separate Leistung ausgeschrieben und nach 
Fertigstellung der laufenden Straßenbauarbeiten ausgeführt. 
 
2. Ist es möglich bei der Querung, dem Zebrastreifen, oberhalb des provisorischen 

Kreisels an der Pohlhausenstraße, eine Anfahrhilfe für Rollatoren und Rollstühle 
anzubringen? 

Antwort: 
Die Herstellung von Bordsteinrampen für den provisorischen Fußgängerüberweg in der 
Pohlhausenstraße ist möglich.. 
 
Anfragen aus der Sitzung vom 22.10.2014 
 
AM Dalitz betr. Fertigstellung der Straßen im HM 01 (Dechant-Blum-Str. und Effelsbergstr.) 
1. Sind die Straßen trotz beschädigter Oberdecke in einem Zustand, die dem Stand 

der Technik entspricht? 
Antwort: 
Die Decken der Effelsbergstraße und der Dechant-Blum-Straße sind in einem Zustand, die dem 
Stand der Technik entsprechen. Es handelt sich lediglich um optische Beeinträchtigungen, bei 
denen man im Kontakt mit dem Unternehmen stehen um diese noch weiter optimieren zu 
können. 
 
2. Kann es hier zu weiteren Beschädigungen kommen (Folgeschäden)? 
Antwort: 
Folgeschäden sind nicht zu erwarten. 
 
3. Werden hier noch Nachbesserungen bzw. wird in diesen Bereichen eine neue 

Oberschicht aufgebracht? 
Antwort: 
In dem kürzlich geführten Gespräch mit der Baufirma sind von der Baufirma noch Arbeiten 
angekündigt worden, diese optischen Beeinträchtigungen zu verbessern. 
 
4. Wann wird die Freifläche auf der Dechant-Blum-Str. durch die Firma, welche die 



Bepflanzungen durchgeführt hat, wieder in ihren Ursprungszustand (glatte gerade 
Wiesenfläche) gebracht? 

Antwort: 
Die Gartenbaufirma, die die Bepflanzung durchgeführt hat, wird die Fläche nicht weiter 
bearbeiten, da es Überlegungen gibt, diese Fläche als Spielplatzfläche herzustellen und dabei 
die vorhandenen Materialien einzubinden.  
 
AM Schulz betr. Brunnenallee/Brunnen Str., Neuer Gulli 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Dem Bürgermeister liegt noch kein Ergebnis vor. Die Angelegenheit wird nochmals an die 
zuständigen Stellen (Abwasserwerk, Straßenbaulastträger Kreisstraßen) abgestimmt. 
 


